

Patroli Prekat Polsek Klari Sasaran Jalan Raya Interchange Tol Karawang Timur

Kota Bogor - KOTABOGOR.JOURNALIST.CO.ID

May 28, 2024 - 00:34



Polres Karawang - Dalam rangka memberi rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, Kepolisian Sektor Klari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan patroli Presisi Karawang Terpadu (Prekat) Siang hari, Selasa (27/05/2024) Pukul.13.40 Wib

Patroli Prekat siang hari yang dilaksanakan Aiptu Deskam Gultom bersama Aiptu

Ali Nurdin untuk meminimalisir aksi tindak kriminalitas C3, Curat, Curas, Curanmor dan aksi kejahatan lain di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang.

Sasaran utama Patroli Prekat Siang hari kali ini di obyek vital di lampu merah jalan interchange tol Karawang timur Desa Gintungkerta Kec. Klari Kab. Karawang.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K., M.Si, melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha..S.H mengatakan, kegiatan Patroli Prekat dilaksanakan secara rutin. Hal ini guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang.

"Patroli Prekat merupakan kegiatan rutin yang dilakukan jajaran unit Samapta Polsek Klari Polres Karawang, Hal ini dalam rangka mengantisipasi adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Klari, " Kata Kopol Andryan Nugraha SH

Dijelaskan Kapolsek, dengan hadirnya anggota kepolisian ditengah kegiatan masyarakat diharapkan dapat memberikan keamanan dan kenyamanan kepada warga

"Kegiatan Patroli Prekat merupakan salah satu langkah kepolisian dalam memberikan pelayanan keamanan kepada masyarakat, utamanya dalam mencegah tindak kriminalitas C3, Curat, Curas, Curanmor dan kejahatan lainnya. Sehingga masyarakat merasa aman , " Jelasnya,

Kapolsek juga menghimbau agar masyarakat dapat turut serta menjaga keamanan dilingkungan masing - masing

"Kami berharap agar semua unsur masyarakat dapat turut serta menjaga kamtibmas. yaitu dengan menjaga lingkungan masing - masing, aktifkan ronda malam. sehingga dengan adanya kerjasama dari semua unsur masyarakat situasi kamtibmas akan tetap kondusif , " Tutup Kopol Andryan Nugraha SH

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono